



えがおいっぱい 76号

来年度の運動会の期日について

運動会の期日のご相談を保護者様よりいただきました。R8年度運動会を現在の3週目日曜日から別の週に移動できないかというものでした。

検討をしました。第4週にすれば「5年生の宿泊研修」のある週となり、第2週にすれば「市民体育祭」と重なります。第4週に運動会をする学校もあります。それは5年生の宿泊研がその週でない学校です。

波戸岬少年自然の家は2年前予約で動いています。このように他機関との調整もしています。

では土曜日に運動会をすれば・・・となります、長い時間をかけて行事を動かして現在の形になっています。土曜日と日曜日参観者が多いのは、日曜日と感じています。

PTA体育部様にも撮影場所移動や運営サポートをしていただいています。

行事は学校だけでなく、さまざまな部分で重なっています。申し訳ないですが、来年度分は、もはや動かせない状況です。

第3週がご都合悪い保護者様は他にもいらっしゃるかもです。R9に向けて、検討すべきことであり、PTA総会等でも総意をおはかりする場があってもよいと感じています。ご希望にはお答えできませんが、今後検討課題としていくこと、通信を通じて共有していきたいと思います。

明日8日土曜日は登校日です
おにぎり🍙お声かけお願いします



長松小の校歌はいつから

6年生が150年誕生発表会にむけて「校歌について」調べています。

○校歌はいつから歌われているのか

○誰がつくったのか

しっかりと調べて、探してほしいと思います。私が担任をしていた25年前の本校には校歌も鼓笛もありました。

